
Martin Bader
Beitrag von „Dude“ vom 10. April 2009, 14:29

man muss sich nur den fürth-thread durchlesen...

die waren schon sicher aufegstiegen und wir am abstieg.
das anti-ba hätte man sich bis zum ende der saison aufsparen können.
pink floyd ist ne großartige band, was für ne zeitvergeudung so viele monate sein avatar zu
blockieren mit einem wirkungslosen anti-ba.

ich würde sagen mission gescheitert...aber schön dass es einige jetzt wenigstens einsehen.
ich würde allerdings bei anti-ba bleiben als avatar, net dass wir den aufstieg doch net schaffen
udn dann wieder pink floyd weichen muss.
das wär dann wirklich fähnchen.
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